

**Empressement, joie, bonheur !**



***dimanche 23 décembre : quatrième dimanche de l'Avent***

**Dans quelques heures ce sera Noël, en ce 4ième dimanche de l'Avent !**

**Empressement, joie et bonheur se mêlent et s'emmêlent !**

**Nous sommes dans la joie...**

**Hier avec emballement et empressement les scolaires délaissant leur montre -mais pas leur portable- pour passer en mode vacances !**

**Nous sommes dans le bonheur ...**

**Même les lumières ont pris possession de la ville lui donnant une ivresse légère.**

**Les vitrines de jouets font briller les yeux des enfants, alors que celles des traiteurs font saliver les adultes ;**

**Car nous le savons bien la veille de la fête devient en définitive, le véritable jour de la fête !**

**Nous sommes dans l'empressement...**

**de trouver le dernier cadeau, de tout préparer pour recevoir les amis ou la famille ou partir les visiter... se promettant bien en invoquant la trêve de Noël que l'on ne parlera pas des choses qui fâchent !**

**Dans quelques heures ce sera Noël, mais en ce 4ième dimanche de l'Evangile de Luc nous offre 3 mots clés : joie, bonheur, empressement.**

**Joie de la visite sur la montagne, joie de la rencontre, de deux cousines, de deux cousins par maman interposée, joie de vivre ensemble...**

**Bonheur : C'est Élisabeth qui dit : « Comment ai-je ce bonheur que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?**

**Empressement ! Vous l'avez senti c'est celui de Marie, enceinte se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, de Judée !**

**Voici que Jésus expérimente déjà, porté, par sa mère le Chemin !**

**Entre ces dernières heures de l'Avent et Noël , trois vœux !**

**1 Vœux de Joie décalqué du pape François :**

**« Que la joie de l'Évangile remplisse votre cœur et toute votre vie !**

**Et si vous n'avez pas un livre de l'évangile ouvert à tous à la maison faites-vous l'offrir !**

**Pour vous laisser aller à ce Jésus qui libère du mal, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement.**

**Qu'avec Jésus-Christ la joie naisse et renaisse toujours.**

**2 Vœux de bonheur !**

**Que la vie de chacun soit remplie de belles visites qui vous fasse dire :**

**« Comment ai-je ce bonheur que vous veniez jusqu'à moi ?**

**Oui, puissiez-vous vivre en même temps :**

**de bonnes et authentiques relations avec la nature,**

**une relation paisible avec vous-même**

**des relations harmonieuses avec les autres,**

**une relation confiante avec Dieu !**

**3 Vœux d'empressement**

**Voici que s'ouvre une perspective insoupçonnée depuis toujours :**

**Dieu est "présent au dedans de chacun ! "**

**Il n'y a guère que l'Amour qui nécessite l'empressement de tout moment :**

**« Il faut tout faire par amour et rien par force ! » Cette règle de vie de François de Sales peut devenir la vôtre !**

**Car l'Amour est là, juste derrière la porte, discret, secret, mais jamais défaillant : il est là au bout de la Visite ! C'est bientôt Noël !**

---

**Évangile (Lc 1, 39-45)**

*En ces jours-là,*

*Marie se mit en route*

*et se rendit avec empressement vers la région montagneuse,*

*dans une ville de Judée.*

*Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth.*

*Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle.*

*Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte :*

*« Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni.*

*Comment ai-je ce bonheur que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?*

*Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi.*

*Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. » – Acclamons la Parole de Dieu.*

Dimanche 23 Decembre 2018